

ANEPA YA NO PERTENECE A ALIANZA POPULAR

El sector de ANEPA, recientemente separada de Alianza Popular—informa Logos—, ha hecho público un comunicado en el que dice, entre otras cosas:

ANEPA ha constituido su Junta nacional, que fue elegida en asamblea del Partido el pasado día 24 de enero, la cual queda compuesta por los siguientes señores: Presidente nacional, don José Ramón Alonso; presidente de honor, don Leopoldo Stampa Sánchez; vicepresidentes nacionales, don Ramiro Campos Norma, don Francisco Moreno Arenas, don Juan Pérez Alhama, don Francisco Sanabria Martín; los vicepresidentes regionales, don Emilio Iroa García, don Antonio López Sellés, don Francisco Máiques Sánchez, don Constantino Pérez Gasco, y los vocales electos, doña Mercedes Ballesteros Lápido, doña Pilar Borrarán Pastor, don Alberto Elías Pérez, don Antonio Mañas de Atienza y doña Ana Quevedo y Queipo de Llano, más una representación de cada una de las provincias.

Ratificar las actitudes

En el curso del debate general, la nueva Junta tomó el acuerdo de ratificar las actitudes ya adoptadas en la asamblea general de no participar en Alianza Popular, ante el hecho de que ANEPA es un partido del centro que no debe inclinarse hacia ninguno de los grupos que puedan polarizar en algún modo la vida española. Por ello, ANEPA mantiene su posición constante como grupo democrático y reformador en la vida del país.

La misma Junta nacional acordó, igualmente, que el partido adopte la denominación de ANEPA Centro Popular, resolviéndose a cometer una intensa campaña de proselitismo y captación en los sectores agrícola, de clase media y profesional y en la clase trabajadora.

Dentro de esta tendencia, ANEPA Centro Popular efectuará una gran difusión de su ideario. ANEPA, Centro Popular establecerá próximamente los precisos contactos con otros grupos con fines electorales y concretos y siempre para servir al pueblo español.

YA-3-II-77